



دفتر مقام معظم رهبری  
www.leader.ir

---

## **Les forces armées se trouvent à la première ligne et sont le signe manifeste de l'autorité de la nation iranienne - 6 /Oct/ 2009**

---

Aux cérémonies de prestation de serment et de baptême de promotion des étudiants et des diplômés des Ecoles militaires de l'armée de la RII, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a appelé les jeunes officiers en particulier et les jeunes croyants et enthousiastes de différentes couches de la société, en général, les pionniers du mouvement vers un monde comblé de paix, d'équité et d'amitié. « Les arrogants ont échoué dans leur 'projet d'iranophobie', puisque l'autorité nationale de la République islamique ne représente non seulement pas une menace pour les nations mais elle est un modèle par excellence de progrès, d'honneur et de gloire pour les peuples.

A l'arrivée du Commandant en chef interarmes aux cérémonies matinales de l'Ecole des sciences maritimes Imam Khomeiny à Noshahr, l'hymne national iranien a été exécuté. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite sollicité devant le mémorandum des martyrs, le Seigneur le Très haut de bénir les glorieux martyrs de la patrie islamique notamment les preux martyrs de la marine. Puis, l'Honorable Ayatollah Khamenei a passé en revue les unités qui y étaient déployées et s'est aussi entretenu avec les mutilés de guerre qui y étaient présent. Le Commandant en chef interarmes a déclaré, lors de ces cérémonies, l'effet déterminant des forces armées dans le maintien de la sécurité de l'Iran ainsi que la disponibilité de ces forces pour se sacrifier sur la voie de la défense de l'Ordre et du pays, des facteurs essentiels de l'importance considérable et du respect mérité qu'accordent la nation et l'Ordre aux forces armées. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, les jeunes étudiants des Ecoles d'officiers de l'armée sont les piliers solides sur lesquels repose l'autorité de la RII. Il a ensuite fait allusion à l'impératif du renforcement du pays dans le monde d'aujourd'hui, plein de conflits. « Les forces armées se trouvent à la première ligne et sont le signe manifeste de l'autorité de la nation iranienne. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, selon qui l'accès à la véritable autorité est à la fois le droit et le devoir de tout peuple. « La foi en Dieu est l'élément essentiel de l'autorité véritable dont à la lumière, la volonté et la spiritualité ainsi que le progrès scientifique, politique et économique verront le jour. Pour le Commandant en chef interarmes, le revers humiliant du régime sioniste face aux jeunes croyants du Liban et à la population croyante de Gaza, et l'échec des Etats-Unis dans leur guerre contre les peuples irakien et afghan sont des preuves indéniables de l'inefficacité d'une autorité qui repose sur l'arme, la force et l'argent. « Le déclin est le sort inévitable réservé aux arrogants qui veulent imposer leurs diktats aux peuples. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. En allusion à l'aveu même des ennemis de la nation iranienne, reconnaissant l'autorité de la République islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a précisé : l'objectif principal des étrangers en reconnaissant l'autorité de la nation iranienne, est de faire avancer le projet d'iranophobie dans la région voire dans le monde.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré les progrès de l'Iran sur le plan défensif incomparables à ceux d'il y a trente ans. Et il a souligné à l'adresse des jeunes officiers des forces armées : Mes chers ! le sommet de gloire où vous vous trouvez aujourd'hui, n'était même pas prévisible, il y a trente ans, pour les plus optimistes perspectives.



L'Honorable Ayatollah Khamenei a jugé le signe de l'autorité de la République islamique, les progrès sur les plans scientifiques et d'armement, la confiance en soi nationale, la cohésion et la gloire dans différents secteurs. « Il va de soi que l'ennemi ne peut pas nier ces réalités, mais son principal objectif en faisant référence à ces réalités est d'engendrer la peur de la République islamique d'Iran chez les autres nations et pays. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. « L'immense autorité de la République islamique, ses manoeuvres, ses missiles et ses équipements sophistiqués défensifs ne sont pas une menace pour nos voisins ni pour aucune autre nation. Il s'agit en vérité d'une occasion pour leur montrer la voie du progrès et de la gloire, pour leur apprendre que l'autorité et la gloire ne s'obtiennent pas par la dépendance vis-à-vis des Etats-Unis ou s'achetant des armements et que c'est à l'appui de la foi, de la confiance en soi et de soi-même que tout cela sera acquis. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, selon qui l'avenir appartient aux nations croyantes. « A la lumière de la ferme volonté et à travers des objectifs justes des nations croyantes et indépendantistes, un monde sans agression et violation apparaîtra, un monde sans concurrence en armement ni terreur. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei. Et ce sont les jeunes, selon lui, qui sont les pionniers dans la mise en place d'un tel monde. « La paix, le bonheur et l'équité sont le message neuf et clair de la part de la nation iranienne à tous les autres peuples. Les jeunes pleins d'enthousiasme de ce grand pays sont présents avec tous leurs potentiels sur la scène du travail et du progrès pour réaliser ce message. », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique. Plus loin dans ses propos, le Commandant en chef interarmes a déclaré la présence aux premières lignes pour défendre le pays et pour servir le peuple « un grand privilège et une immense gloire » pour les forces armées. Et il leur a recommandé : prenez au sérieux la recherche et la quête du savoir ; multipliez au fil des jours vos compétences et vos gloires exemplaires. Le Commandant en chef interarmes a estimé la marine une force stratégique et en allusion à sa bonne direction ainsi qu'à ses nombreuses capacités pour progresser davantage, il a tenu à souligner la pérennité du renforcement des compétences de la marine. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, l'armée, le Corps de Gardiens, le Bassij et les forces de l'ordre sont les enfants de la grande famille du peuple iranien. Dans son optique, il s'avère nécessaire la pérennité de l'entente et de l'unité entre l'ensemble des forces interarmées.

A la suite de ces cérémonies de prestation de serment et de la remise des épaulettes des diplômés des Ecoles d'officiers de l'armée, les nouveaux étudiants ont prêté en commun serment de défendre l'Islam, la Révolution et les frontières iraniennes. Ensuite, un nombre des familles des martyrs et des mutilés de guerre, les commandants élites, les étudiants et les diplômés des Ecoles d'officiers ont reçu de la main du Commandant en chef interarmes des prix, des cadeaux et leurs épaulettes. De même, lors de ces cérémonies, le contre-amiral Sayyari, commandant de la Marine tout en souhaitant la bienvenue au Commandant en chef interarmes, a déclaré les Ecoles des forces armées, de foyer de spiritualité, d'engagement, du savoir et de compétence militaires. Et il a qualifié les jeunes officiers d'incarnation de discipline, d'expertise, d'innovation et d'autorité. Ensuite, le commandant de l'Ecole des sciences maritimes a présenté un rapport de la promotion du savoir-faire et de la compétence militaire des étudiants de cette Ecole ainsi que de l'approfondissement de leur spiritualité. Le discours des anciens et nouveaux étudiants, la remise du drapeau de l'Ecole au représentant des nouveaux étudiants, l'exécution en chœur de l'hymne national iranien et des exercices militaires ont été d'autres programmes de ces cérémonies. Au terme de ces cérémonies, les différentes unités ont défilé devant le Commandant en chef interarmes.